

双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 5/8 第5号 文責 林

学校教育目標 「心豊かに探究心をもち、未来へ歩み続ける生徒を育成する」

春季総合体育大会開会式

10連休が終了し、昨日から通常の学校生活が再開しました。連休中は、有意義に過ごすことができたでしょうか。連休中に経験したことを学校生活に活かしていってくれることを願っています。

連休初日の4月27日(土)に西京極陸上競技場で春季総合体育大会開会式が盛大に開催されました。全市の中学校から7000名を超える選手が一堂に会し、入場行進から開会式が始まりました。本校からも80名を超える各クラブの選手が、ユニフォームに身を包み、胸を張り元気よく入場行進を行いました。行進練習の成果を発揮してすばらしい入場行進を披露してくれ、見ていて感動を覚えました。「双ヶ丘中」のプラカードを生徒会副会長が持ち、生徒会長が生徒会旗を掲げてくれました。たいへん緊張したと思いますが大役をしっかりと果たしてくれました。私の隣におられた他の中学校の校長先生からも「すばらしい行進ですね」とほめてもらいました。また、各中学校の入場行進を紹介するアナウンスを放送部員が担当してくれました。

開会式終了後は、参加した生徒全員で記念写真を撮影しました。そして、各クラブの試合での健闘を誓い合いました。



※各クラブの試合結果は、次号でお知らせいたします。

5月は憲法月間

5月3日(金)は、憲法記念日でした。日本国憲法が公布されたのが1946年11月3日、施行されたのが1947年5月3日です。施行されて今年で72年になります。このことで5月3日を憲法記念日、そして5月を憲法月間としています。日本国憲法の三大原則は「国民主権」・「基本的人権の尊重」・「平和主義」です。日本国憲法について考えてほしい「憲法月間」です。ご家庭でも話題にしてほしいと願っています。

3年生は、6月4日(火)から修学旅行で沖縄を訪れます。沖縄は、太平洋戦争時に日本国内では唯一地上戦になり多くの住民が犠牲になった地です。日本国憲法の三大原則の一つである「平和主義」について考え、今一度、平和の大切さ再認識してほしいです。

土曜参観

今週の5月11日(土)に土曜参観を実施いたします。8:50から授業参観を始めて1限目と2限目は教科授業、3限目は道徳を行います。その後、体育館で全体保護者会を行い、午後は14:00より部活動保護者会を行います。保護者の皆様のご来校をお待ちしております。